



Newsletter de Décembre 2022 : par Adrien Sclear



Une première partie de saison réussie pour les U13 :

L'équipe U13 masculin a fini à la 2^{ème} place du championnat de 1^{ère} division en première phase, Les joueurs évolueront en niveau Elite sur la 2^{ème} partie de saison.



Crédit photo : @rennespa

Romain, coach de l'équipe nous donne son ressenti sur le début de saison :

« Nous avons dominé la première phase à l'exception du duel contre l'ASPTT St-Malo. Je trouve les joueurs pas assez investis à mon goût à l'entraînement, nous répétons trop de fois les mêmes erreurs, des progrès sont visibles individuellement, le collectif n'est pas notre point fort. Les satisfactions sont mitigées au vu des qualités et du potentiel des joueurs . Les objectifs sont de progresser sur l'aspect collectif, finir premier au classement en deuxième phase et de retourner nous confronter aux équipes régions lors des tournois de fin d'année. L'ambiance est très bonne au sein de l'équipe et les joueurs sont sympas, nous avons un bon groupe.»

L'équipe regorge de talents et a besoin de votre soutien. N'hésitez pas à venir les encourager le samedi après-midi !





Le mercredi 14 décembre se déroulait l'après-midi de Noël du Rennes PA :

L'école de mini basket (U7, U9 et U11) a débuté les festivités pendant deux heures autour de différentes activités ludiques et sportives.



Pendant presque deux heures les jeunes pousses ont pu se dépenser lors d'un grand tournoi, un atelier de mimes et un parcours acrobatique animés par Léa, Ronan, Adrien et Nathan.



Les enfants avaient chacun ramené un petit cadeau qu'ils se sont échangés afin de célébrer les fêtes de fin d'année. Cette journée a été également l'occasion de distribuer les bracelets fidélité offert par la FFBB. L'animation s'est terminée autour d'un goûter pour le plus grand bonheur des jeunes.





Dans un second temps, c'était au tour des U13 et U15 de fêter Noël. Durant deux heures, ils ont effectué un tournoi mélangeant les deux catégories pour que chaque joueur apprenne à se connaître et prenne du plaisir le tout encadré par Mylan et Benjamin.





L'interview du mois :



Crédit photo : LinkedIn.com

Bonjour Mayven peux-tu te présenter ?

Je m'appelle Mayven Cornet, j'ai actuellement 21 ans. J'ai commencé le basket à mes 10 ans au club de l'Etoile de Charleville dans les Ardennes en tant que joueur. Après mon bac, je suis parti étudier un an au Québec où j'ai pu jouer en troisième division collégiale. Sinon, je suis également arbitre depuis 5 saisons, j'officie en pré national cette saison. J'espère pouvoir passer sur de la N3 dans les saisons à venir !

Comment es-tu arrivé au club ?

Je suis arrivé au club en mai 2022 après avoir été recruté par Jochen, Antoine et nos deux présidents. Ils cherchaient des stagiaires pour préparer la saison de la potentielle équipe N2 et moi, je cherchais une alternance. Après cette période de stage, j'ai signé mon contrat en alternance. J'ai donc bien fait d'accepter leur offre de stage !

Que fais-tu au sein du club en général ?

J'occupe le poste de chargé de communication, événementiel et commercial sur l'équipe NM2. Je touche donc à pas mal de choses !

Souvent, vous pouvez me voir les soirs de match sur le banc auprès des joueurs. J'essaie de vous transmettre l'ambiance qu'il y a sur Instagram.





Que souhaites-tu pour le club cette saison ?

Je souhaite énormément de choses ! Déjà que l'équipe peut rapidement se maintenir en NM2, j'y crois depuis le début de la saison. Ensuite, j'espère également que l'on se maintiendra financièrement. Nous devons nous mettre sérieusement au travail pour aller chercher d'autres mécènes. Par ailleurs, si vous souhaitez nous aider ou que vous connaissez quelqu'un qui pourrait nous soutenir, contactez-moi par mail : communication.rennespa@gmail.com.

Un petit message pour les supporters du club ?

Venez nombreux voir les derniers matchs du RPA en NM2, ils ont besoin de vos encouragements (moi aussi) ! Allez soutenir notre équipe NF3 également et notre équipe de pré nationale. N'oubliez pas #RPAENSEMBLE

N'hésitez pas à nous contacter via les réseaux sociaux @rpabasket ou par e-mail basket.rpa@gmail.com.

L'ensemble du club vous souhaite une bonne année et une bonne santé, on se retrouve le mois prochain pour la nouvelle newsletter !!

